

POMPEY Association

# Animation dans les jardins communaux

**Une quinzaine de membres de l'Association des jardiniers communaux de Pompey (AJCP) ont assisté à une séance de formation sur le développement contrôlé des arbres fruitiers.**

La réunion s'est tenue dans la parcelle de Jean-Claude Hillenmeyer, située en contrebas de l'emplacement de l'ancien lavoir.

C'est Pierre Boudat, nouveau président de l'association, qui a animé la séance. « Mais c'est au nom de l'association des « Croqueurs de pommes de Lorraine », dont je fais également partie depuis de nombreuses années, que j'interviens aujourd'hui ».

Les jardiniers ont été informés des principes de base de la

plantation et de la taille raisonnée, des techniques de greffage : à l'anglaise, en fente, en couronne, en écusson...

Après avoir assisté à plusieurs démonstrations, les jardiniers ont ensuite retroussé leurs manches lors des travaux pratiques.

L'AJCP compte une cinquantaine d'adhérents qui pratiquent le jardinage bio dans une ambiance conviviale et collaborative. Elle gère 60 parcelles communales dont les superficies varient de 100 à 400 m<sup>2</sup>.

Quelques-unes sont encore vacantes et attendent de nouveaux adhérents. Prix de la location annuelle : de 15 à 25 euros.

► Contacts en mairie : 03 83 49 23 56. Messagerie : [jardinspompey@gmail.com](mailto:jardinspompey@gmail.com).



La taille d'un pommier une démonstration éclairante. Photo ER